

Quedaron sin Defensor los 7 Líderes del Hospital General

Los siete líderes que dirigieron la huelga en el Hospital General y que están detenidos en el reclusorio Norte acusados de varios delitos, se hallan desde ayer sin abogado defensor, ya que el licenciado Guillermo Andrade Gresler renunció a seguir representándolos.

"Esta renuncia a seguir en el caso es por convenir así a mis intereses, y además por una total falta de cooperación de la gente que coordina a estos líderes", declaró Andrade Gresler.

Manifestó que el juez segundo de lo penal Alberto Martín Carrasco había fijado una fianza de 100,000 pesos cada uno, cantidad que le pareció muy elevada.

Agregó que cuando iba a solicitar amparo ante el juez tercero de lo penal, los propios detenidos se negaron a que interpusiera el recurso para que les fuera rebajada dicha fianza, y allí empezaron los problemas.

Luego, dijo, en la sección XIV del Sindicato de Trabajadores de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, tampoco les prestaron ayuda, y es más, ponen demasiadas trabas para la defensa, razón por la cual decidió renunciar a la misma.

Como se sabe, Guillermo Andrade Gresler se ha caracterizado por tomar las defensas de delitos de tipo político. En el caso de los siete líderes del Hospital General, como en otros muchos, el defensor no percibía honorarios.

Lea Ud.
"EL UNIVERSAL GRAFICO"